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Zusammenfassung

        
Die multiple Sklerose (MS) ist die häufigste entzündliche, demyelinisierende Erkrankung des ZNS, die mit multiplen, disseminierten Demyelinisierungsherden, sog. Plaques, in der weißen Substanz einhergeht.


        
Die MRT weist mit hoher Sensitivität Veränderungen der weißen Substanz nach. Indem die MRT bereits bei einer klinisch isolierten, MS-verdächtigen Erstsymptomatik die räumliche und zeitliche Disseminierung der Erkrankung belegt, trägt die Methode dazu bei, die Erkrankungswahrscheinlichkeit abzuschätzen. Da die MRT zwar hoch sensitiv, aber nicht spezifisch ist, ist die Anwendung formaler MRT-Kriterien für die Diagnose der MS sehr wichtig. Dieser Artikel beschreibt die charakteristischen MRT-Veränderungen der MS und die sog. McDonald-Kriterien einer MRT-gestützten Diagnose der MS.


      
        
Abstract

        
Multiple sclerosis (MS) is the most common demyelinating inflammatory disease of the central nervous system, presenting with multifocal, disseminated white matter lesions called plaques.


        
Magnetic resonance imaging (MRI) is very sensitive in detecting white matter abnormalities. By demonstrating the spatial and temporal dissemination in patients presenting with isolated clinical findings suggestive of MS, MRI contributes to estimating the likelihood of the disease. Since MRI is highly sensitive but not specific, it is important to apply formal MRI criteria. This article describes the characteristic MRI changes of MS and the so-called McDonald criteria for an MRI-supported diagnosis of MS.


      

Key words

Multiple sclerosis - inflammatory CNS diseases - demyelination - MR imaging - MS criteria - McDonald criteria
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